
Le 3 Août 2012, les 50 membres malentendants 
de Malaisie et de Thaïlande sont arrivés à l’Eglise 
Centrale Manmin. Ils ont reçu la grâce au travers des 
messages du Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee 
qui ont été interprétés en langage sourd muet coréen, 
thaï et malais et ils ont aussi prié ensemble lors de 
la réunion de prières de Daniel via Internet. Entre-
temps, ils ont visité Manmin, la scène des œuvres de 
puissance.

Le Pasteur Jeonghun Ji, le dirigeant du groupe a 
déclaré que les membres sont arrivés à  avoir une plus 
grande aspiration en expérimentant les différentes 
œuvres de guérison lors des réunions de guérisons 
conduites dans les églises branches Manmin pour les 
malentendants en Thaïlande et Malaisie en Mai 2012 
avec le Pasteur Sooyeol Cho (Pasteur Conducteur de 

la Mission pour Malentendants à l’Eglise Centrale 
Manmin). Il a ajouté que Dieu leur a montré chaque 
jour des arcs-en-ciel de début Juillet à début Août 
2012, ce qui les avait incités à avoir une grande attente 
pour cette visite en Corée. 

En assistant à des cultes tels que les Cultes de 
Dimanche et les Veillées de Vendredi Soir, et la 
Réunion de Prières de Daniel en direct, auxquels ils 
avaient assisté à l’étranger via Internet, ils ont été 
capables de graver la Parole de Dieu encore plus 
profondément dans leurs cœurs au milieu de leur 
étonnement.

De plus, ils ont participé à la Retraite d’Eté de la 
Mission des Hommes et des Femmes qui s’est tenue 
pendant trois jours à partir du 6 Août. Ensemble avec 
les membres de l’Eglise Centrale, des églises branches 

de Corée et de 23 autres pays, ils ont expérimenté 
le monde spirituel lors des séminaires qui se sont 
tenus sous le thème «Esprit», «La Plénitude du Saint-
Esprit», les Réunions de Prières, la Réunion Athlétique 
et la Louange et Adoration pendant le Feu de Camp. 

Ils ont aussi visité le Site de l’Eau Douce de Muan 
de l’Eglise Manmin de Muan située dans la province 
de Jeonnam où l’eau de mer salée a été changée en eau 
douce potable par la prière du Dr. Lee. Avec les désirs 
de leurs cœurs, ils se sont immergés dans la Piscine 
de l’Eau Douce de Muan et ils ont vu divers prodiges 
dans le ciel.

L’accueil chaleureux de l’Association de Grandes 
Diaconesses et des membres de l’église les ont rendus 
heureux. Ils ont aussi reçu beaucoup de grâce lors de 
leurs conversations avec Mme Boknim Lee, Présidente 
du Centre de Prières Manmin et du Pasteur Soojin 
Lee, Pasteur de la Grande Paroisse Consolidée. Des 
sourires heureux sont restés sur leurs visages pendant 
tout leur séjour en Corée. Leur passion pure pour la foi 
a remué le cœur des autres membres de l’église. 

Un frère Thaï âgé de 43 ans a dit, «En écoutant 
le message du Dr. Lee sur Internet, j’ai réalisé que 
l’homosexualité était un péché. Je m’en suis donc 
détourné et j’ai gagné la vraie vie. Lorsque je suis 
entré dans le Sanctuaire de Manmin, que j’avais aspiré 
à voir en personne, j’ai pu sentir le saint et sanctifié 
arôme qui s’y trouvait. Cela m’a engagé à essayer 
moi-même de devenir sanctifi é. J’ai ressenti l’amour 
de Dieu le Père au travers de tous les programmes.»

Une sœur malaisienne de 28 ans a déclaré, «Je suis 
devenue remplie de grâce en assistant personnellement 
à la Réunion de Prières de Daniel. J’ai vu des libellules 
voler vers moi et elles se sont posées sur mon doigt à 
la retraite. Lorsque mes yeux spirituels se sont ouverts, 
j’ai vu de nombreux joyaux dans la Piscine de l’Eau 
Douce de Muan. Cette visite à Manmin m’a permis de 
me décider à courir vers la sanctifi cation.»

Les croyants malentendants ont expérimenté l’amour et la puissance de Dieu pendant leur visite à Manmin et ils ont gagné 
une plus grande foi spirituelle et une plus grande espérance pour le Ciel. ■Photo 1: Arrivée à l’Aéroport International 
d’Incheon le 3 Août 2012 ■Photo 2: Pendant le culte interprété en langage sourd muet en coréen, thaï et malais ■Photo 3: 
Lors du Feu de Camp de Louanges et Adoration de la Retraite d’Eté de la Mission des Hommes et des Femmes 2012
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Le 31 Août 2012, un nouveau livre d’étude Biblique 
a été publié en coréen pour les étudiants. Ce livre 
est un condensé du livre du Dr. Lee Clés pour Bien 
Etudier avec pour but d’aider les étudiants chrétiens 
à atteindre un rêve ou un objectif spécifique et de 
devenir une personne spéciale même dans le monde 
pour la gloire de Dieu.

Le livre présente des voies pour utiliser la puissance 
de la foi et l’aide du Saint-Esprit dans les études. En 
effet, dans le livre, il y a des moyens d’améliorer le 
QI en cultivant le cœur dans la vérité, de dominer 
les circonstances, d’améliorer la concentration, et de 
prendre avantage des sentiments. Il donne aussi des 
principes pour étudier avec le cœur.

«Nous avons expérimenté Grâce et 
Emotion pendant la Visite en Corée» 

Visite à Manmin des 50 Malentendants Thaï et Malais

Livre d’Etude Biblique du Dr. Jaerock Lee 
pour les Etudiants Version Coréenne Publiée 

de Clés pour Bien Etudier

①

② ③

Contenu
Chapitre 1. Que voudrais-je 
devenir?
Chapitre 2. Mission! Améliorer le QI 
Chapitre 3. Mission! Dominer les 
circonstances
Chapitre 4. Mission! Augmenter la 
concentration I
Chapitre 5. Mission! Augmenter la 
concentration II
Chapitre 6. Moyens pour Utiliser les 
sentiments
Chapitre 7. Lignes de conduite pour 
une Amélioration
Chapitre 8. Principes pour Etudier 
avec le Cœur
Clic! Romance des Trois Royaumes
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 47 rue TrubiGo 75003 Paris 
 - Contact : 33-6-43-34-41-63 / euromanmin33@gmail.com
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique  
 - Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com 
Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune 
   de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

#235-3 Guro-3dong Guro-gu Séoul 
République de Corée du sud 
Tel : 822-818-7067  Fax : 822-818-7048 
http://www.manmin.org/french
e-mail : manminministry@hotmail.com
Editeur : Jaerock Lee
Edité par Geumsun Vin 

French

Publiées par l’église Centrale Manmin
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Je n’ai rien fait de mauvais

Que feriez-vous si  vous deviez prendre la 
responsabilité pour des erreurs que vous n’avez pas 
commises ou si vous étiez faussement accusés de 
quelque chose que vous n’avez pas fait? Quelle est 
la bonne réaction dans ce cas? Pensez-vous que vous 
devriez plaider votre innocence tout de suite et essayer 
de rétablir la vérité?

Des hommes sages et bons ne font pas du mal aux 
autres et ne réagissent pas en mal même s’ils doivent 
en subir les inconvénients. Ils attendent seulement 
que la vérité soit révélée et essayent de résoudre le 
problème dans une méthode de bonté. C’est parce 
qu’ils croient que Dieu qui est réellement vivant garde 
les mains des hommes de bonté. Daniel ne se souciait 
pas de la perte qu’il pouvait subir lorsqu’il a emprunté 
le bon chemin en suivant la bonté. 

1. Daniel a conservé sa foi 
Lorsque le roi de Babylon, Nebucadnestar a envahi 

le royaume de Juda en 605 avant JC, Daniel qui 
était d’une famille noble de Juda a été amené parmi 
les captifs à Babylone. Le roi de Babylone a essayé 
de l’intégrer dans la société. Il a fait entrer certains 
israélites, sans défaut physique, beaux de figure et 
doués de sagesse, d’intelligence et d’instruction, on 
leur a  enseigné les lettres et la langue des Chaldéens. 
Le roi leur assigna pour chaque jour une portion des 
mets de sa table et du vin dont il buvait, voulant les 
élever pendant trois années, au bout desquelles ils 
seraient au service du roi. 

Il y avait cependant des moments où certaines 
nourritures étaient offertes aux idoles ou des viandes 
qui étaient détestables devant Dieu. Daniel a demandé 
au chef des eunuques de lui permettre ainsi qu’à ses 
amis de manger des légumes pendant dix jours et 
ensuite de les comparer avec les autres jeunes gens 
qui ont choisi de manger la nourriture de la table du 
roi. 

Au bout de dix jours, ils avaient meilleur visage 
et plus d’embonpoint que tous les jeunes gens qui 
mangeaient les mets du roi. À partir de ce moment ils 
ne devaient plus manger la nourriture qui était offerte 
aux idoles.

C’était difficile pour des captifs de rejeter la 
nourriture assignée par le roi. Sans amour et foi 
envers Dieu, ils n’auraient pas pu fermement résister 
aux choses que Dieu hait et servir Dieu dans un pays 
rempli de la culture des Gentils.

Dieu était tellement satisfait avec Daniel et ses trois 
amis qui ont fermement conservé leur foi, qu’il a 
permis qu’ils soient nommés à la cour du roi et il leur 
a donné de l’intelligence dans toutes les lettres et de 
la sagesse. Et il a aussi donné à Daniel, la capacité de 
comprendre toutes les visions et tous les songes.

2. Daniel n’a pas causé du tort aux gens qui 
ont essayé de le tuer avec des accusations non 
fondées 

Parmi les trois commissaires, le Roi Darius le 
Mède a nommé Daniel en tant que chef parce qu’il 
était fidèle et possédait un esprit extraordinaire. Les 
gouverneurs et satrapes l’enviaient et essayaient de 
trouver des bases d’accusation contre Daniel. Mais ils 
ne trouvèrent contre lui aucune preuve de négligence 

ni de corruption ni en ce qui concerne l’éthique, ni 
dans les affaires du gouvernement.

Ils ont fomenté un complot en fonction de la 
loi de Dieu. Ils ont établi un décret selon lequel 
fondamentalement, quiconque priait  un autre 
Dieu ou homme excepté le roi pendant les trente 
prochains jours serait jeté dans la fosse aux lions. 
Alors, ils l’ont présenté au roi et lui ont demandé de 
signer le document. Ce décret était un complot des 
méchants responsables pour être capable de porter 
des accusations contre Daniel, qui s’agenouillait et 
priait trois fois par jour avec les fenêtres ouvertes vers 
Jérusalem.

Même quand Daniel a su que le document était 
signé par le roi, il a continué à s’agenouiller pour prier 
trois fois par jour. Il a fi ni par être jeté dans la fosse 
aux lions. Daniel aurait pu révéler leurs mauvais plans 
au roi car le roi faisait confiance à Daniel. Mais au 
départ de sa bonté, il ne voulait pas faire du mal aux 
autres. C’est pourquoi, il n’en a pas parlé au roi et ne 
s’est pas dressé contre les gens mauvais.

Il ne pouvait leur faire du mal même si cela 
signifi ait qu’il allait perdre la vie à cause de ceux qui 
l’avaient faussement accusé. Il a complètement cru 
que c’est Dieu seul qui contrôle la vie, la mort, la 
bénédiction et la malédiction.

Alors le roi s’est levé à l’aube, au début du jour et 
s’est rendu à la hâte à la fosse aux lions. Le roi a crié, 
«Daniel, serviteur du Dieu vivant, ton Dieu, que tu 
sers avec persévérance, a-t-il pu te délivrer des lions?»

Quelle surprise! Daniel a répondu, «Roi, vis 
éternellement? Mon Dieu a envoyé son ange et fermé 
la gueule des lions, qui ne m’ont fait aucun mal, parce 
que j’ai été trouvé innocent devant lui; et devant toi 
non plus, ô roi, je n’ai rien fait de mauvais.» (Daniel 6 
:21-22)

Dans une situation aussi tendue, Daniel a exprimé 
du respect au roi en disant, «Roi, vis éternellement!» 
Même malgré le fait que c’était à cause du décret, 
beaucoup de gens auraient eu du ressentiment à 
l’égard du roi ou l’auraient haï pour avoir été jeté 
dans la fosse aux lions. Mais Daniel n’avait pas de tel 
sentiment parce qu’il n’avait aucun mal.

Des gens de bonté comme Daniel ne disent 
jamais quelque chose qui pourrait embarrasser leurs 

supérieurs même s’ils ont commis une grande erreur. 
Ce pourrait être une situation diffi cile, mais personne 
ne devrait dire quelque chose, parce qu’il ne faut 
jamais révéler l’erreur d’un supérieur pour établir 
son innocence personnelle. Au contraire, vous devez 
comprendre leur situation où ils n’avaient pas d’autre 
choix que de faire ce qu’ils ont fait.

3. Des bénédictions données à des hommes 
innocents comme Daniel

Contrairement à Daniel, la raison pour laquelle les 
gens confessent qu’ils croient en Dieu mais ne peuvent 
pas complètement croire en Lui vient du péché. Si 
vous ne commettez pas de péchés, vous n’avez aucune 
peur de la mort et cela peu importe l’extrême de la 
situation. C’est parce que vous croyez que le Dieu 
tout puissant vous protégera et vous offrira un moyen 
de vous échapper. Même si vous subissez une perte, 
vous croyez que Dieu fera travailler toutes choses 
pour votre bien et vous conduira sur le chemin des 
bénédictions. 

Daniel a aussi dit que Dieu l’avait sauvé parce 
qu’il avait été reconnu innocent devant lui. Cela 
nous montre la justice de Dieu qui ne cause pas de 
perte à l’innocent. Entre-temps, ces gens qui avaient 
malicieusement accusé Daniel ont été amenés devant 
le roi et il les a fait jeter dans la fosse aux lions. Avant 
qu’ils fussent parvenus au fond de la fosse, les lions 
les saisirent et brisèrent tous leur os. (Daniel 6:24)

Darius le roi écrivit à tous les peuples, à toutes les 
nations, aux hommes de toutes langues, qui habitaient 
sur toute la terre et leur a fait connaître le Dieu vivant 
qui avait sauvé Daniel. Il a proclamé la gloire de Dieu 
(Daniel 6:26-27). Au travers de cela, nous devons 
réaliser que les gens coupables sont destinés à la 
destruction mais que des hommes innocents comme 
Daniel sont libres de la mort, des difficultés et des 
obstacles. 

4. Pour devenir un homme qui ne fait du mal à 
personne

Daniel n’a fait du mal à personne sous aucune 
circonstance parce qu’il n’avait aucun sentiment de 
malaise et pas de mal. Ici, ne faire aucun mal ne se 
réfère pas uniquement au fait de ne pas faire de mal 
aux autres et ne permettre à aucun confl it de se lever 
avec eux, mais aussi de pratiquer activement la vérité.

Pour devenir un homme qui ne fait aucun mal aux 
autres comme Daniel, nous devons nous débarrasser 
de tout sentiment de malaise qui s’oppose à la vérité. 
Si Daniel avait arrêté de prier seulement pendant les 
30 jours, ou qu’il avait prié secrètement en gardant 
la fenêtre fermée, il n’aurait pas été jeté dans la fosse 
aux lions. Mais Daniel a fermement gardé sa foi 
même si cela entraînait la perte de son autorité et donc 
de sa vie.

Il a activement pratiqué la vérité malgré qu’il aurait 
pu éviter la situation. Il ne voulait pas épargner sa vie 
pour suivre la volonté de Dieu. Il n’a pas blâmé Dieu 
du tout ni ressenti aucun sentiment de malaise, mais 
il a seulement rendu grâce et a suivi le chemin de la 
bonté envers tous. Si vous possédez un tel cœur, vous 
pouvez devenir quelqu’un qui ne fait aucun mal. Alors 
vous pouvez recevoir les bénédictions de Dieu.

Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee

«Et Daniel dit au roi: Roi, vis éternellement? Mon Dieu a envoyé son ange et fermé la gueule des lions, 
qui ne m’ont fait aucun mal, parce que j’ai été trouvé innocent devant lui; et devant toi non plus, ô roi, je n’ai rien fait de mauvais.» 

(Daniel 6:21-22)
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J’ai pensé pendant longtemps que la 
prière silencieuse était sainte et révérende devant Dieu. 

Mais dans la Bible, Dieu nous dit de nous écrier dans la prière. 
Pourquoi devons-nous crier en priant?

«Pourquoi Devons-nous 
Crier dans la Prière?»

J é r é m i e  3 3 : 3  d i t , 
«Invoque-moi, et je te 
répondrai; Je t’annoncerai 
de grandes choses, des 

choses cachées, Que tu ne connais 
pas.» Dieu nous promet de nous 
répondre lorsque nous crions à Lui 
dans la prière. C’est parce que nous 
ne pouvons avoir des pensées oisives 
et devenir assoupis et nous pouvons 
prier de tout notre cœur lorsque nous 
crions à Lui et nous écrions dans la 
prière.

Bien sur, lorsque nous prions avant 
le culte ou à la maison le soir, nous 
devons prier calmement pour ne 
pas causer de troubles à nos voisins. 
Mais à part de tels cas, nous devons 
crier dans la prière. C’est la volonté 
de Dieu.

Crier dans la prière: Cela plaît à Crier dans la prière: Cela plaît à 
Dieu et Il répondDieu et Il répond

Dans Luc 22:44, nous pouvons 
voir que Jésus crie dans la prière. 
Combien a-t-il prié jusqu’à ce que 
sa sueur soit devenue comme des 
gouttes de sang qui tombaient sur le 
sol?

La Bible nous parle de nombreux 
précurseurs de la foi qui, en plus de 
Jésus ont crié à Dieu dans la prière. 
Lorsque les précurseurs de la foi 
tels que Moïse, Samuel et Etienne 
ont agi ainsi, Dieu leur a répondu. 
(Exode 15:22-25; Nombres chapitre 
12; 1 Samuel 7:7-10; Actes 7:54-60)

Lorsque le fils de la veuve de 
Sarepta est mort, Elie a crié au 
Seigneur et le fils est ressuscité 
comme mentionné en 1 Rois 17:17-
24. Jonas a aussi crié dans le ventre 
de la baleine et est revenu à la vie 
(Jonas chapitre 2).  Un homme 
aveugle nommé Bartimée a été béni 
en recouvrant la vue en criant à 
Jésus (Marc 10:46-52).

Crier dans la prière montre que 
nous avons un cœur sincère de sorte 
que nous prions à haute voix. Au 
travers d’une telle prière, nous serons 
remplis du Saint-Esprit et l’ennemi  
diable et Satan seront chassés. De 

plus, nous pouvons recevoir des 
réponses et expérimenter les choses 
spirituelles. Alors, nous pouvons 
devenir les véritables témoins de 
Jésus-Christ et même manifester les 
œuvres du Saint-Esprit.

Crier dans la prière: Une clé pour Crier dans la prière: Une clé pour 
recevoir les réponses selon la loi de recevoir les réponses selon la loi de 
Dieu Dieu 

Le premier homme, Adam a mangé 
de l’arbre de la connaissance du bien 
et du mal et il a été maudit à cause 
de sa désobéissance, et ainsi tous les 
hommes en sont arrivés à manger 
du fruit de la terre en travaillant 
(Genèse 3:17-19). Bien sûr, ils ont 
été libérés de toutes malédictions 
par la crucifixion et la résurrection 
du Seigneur, mais malgré cela, ils ne 
peuvent toujours manger que s’ils 
travaillent à la sueur de leur front 
tant qu’ils sont dans la chair. C’est 
pourquoi, 2 Thessaloniciens 3:10 dit, 
«Si quelqu’un ne veut pas travailler, 
qu’il ne mange pas non plus.» C’est 
pourquoi, lorsque nous prions, 
nous devons prier aussi fermement, 
comme si nous transpirions.

Et nous avons une chose de plus 
dont nous devons nous souvenir. 
Dieu connaît les profondeurs de 
nos cœurs, mais les anges ne les 
connaissent pas. C’est pourquoi nous 
devons prier en faisant des sons qui 
proviennent de nos bouches. C’est 
parce que les anges écoutent nos 
prières et les délivrent aux archanges 
et les archanges réunissent l’arôme 
de nos prières et les mettent dans 
l’encensoir de prières autour du 
trône de Dieu. C’est pourquoi, 
lorsque nous crions dans la prière, 
cela est offert jusqu’au trône de 
Dieu et nous pouvons recevoir Sa 
réponse.

La signif ication spir ituelle de La signif ication spir ituelle de 
«Lorsque vous priez, entrez dans votre «Lorsque vous priez, entrez dans votre 
chambre»chambre»

Certaines personnes pourraient 
demander pourquoi nous devons 
crier dans la prière malgré que 

Matthieu 6:6 dit, «Mais quand tu 
pries, entre dans ta chambre, ferme 
ta porte, et prie ton Père qui est là 
dans le lieu secret; et ton Père, qui 
voit dans le secret, te le rendra.» 
Mais vous devez comprendre sa 
signifi cation spirituelle parce que la 
Bible a été écrite sous l’inspiration 
du Saint-Esprit.

Jésus a prié sur la montagne 
toute la nuit comme relaté dans 
Luc 6:12 et il a prié dans un lieu 
fermé le matin comme écrit dans 
Marc 1:35. Il n’a pas prié dans une 
chambre. Daniel a prié avec les 
fenêtres ouvertes dans la direction 
de Jérusalem (Daniel 6:10), Pierre 
a prié sur le toit d’une maison 
(Actes 10:9), et l’apôtre Paul a prié 
à l’endroit de prières (Actes 16:13-
16). Ils ont agi ainsi en criant dans la 
prière de tout leurs cœurs et pensées.

Alors que voulait dire Jésus quand 
il nous a dit d’entrer dans notre 
chambre et de prier? Ici, dans la 
Bible, «une chambre» symbolise 
spirituellement le cœur de l’homme. 
Nous pouvons nous couper de 
l’environnement externe lorsque 
nous fermons la porte de la chambre 
qui est recluse et calme. De la même 
manière, nous devons nous écarter 
de toutes les pensées futiles, des 
soucis et de l’anxiété et prier de tout 
notre cœur.

Ce message de Jésus a rendu les 
gens prudents eu égard à la manière 
de prier donnée par les Pharisiens 
et les sacrificateurs qui priaient à 
haute voix dans les rues pour se 
vanter. Jésus voulait au travers de 
ce message, enseigner aux gens 
que Dieu n’accepterait pas de telles 
prières. En d’autres termes, il nous a 
dit de prier du fond de notre cœur.  

C’est pourquoi, parce que Dieu 
connaît nos cœurs intérieurs et nos 
circonstances et peut donner tout 
ce que nous demandons en tant que 
maître de toutes choses ainsi nous 
devons prier Dieu de tout notre cœur 
et pensées et ne pas nous vanter de 
ce que nous prions beaucoup.

A

Q
◆ Que signif ie 
prier en langues? 

Comme écrit dans 1 Corinthiens 
14:5, Dieu veut que tous Ses enfants 
soient capables de parler en langues 
ce qui était l’un des dons du Saint-
Esprit relaté dans 1 Corinthiens 12:10. 
Lorsque nous parlons en langues, 
nous parlons des secrets par l’Esprit 
de Dieu. Ainsi, l’ennemi diable et 
Satan ne peuvent pas déranger nos 
prières et la prière est utile pour notre 
croissance spirituelle.

Dans la prière en langues, le Saint-
Esprit Lui-même qui vit en nous 
intercède pour nous, et nous pouvons 
ainsi demander à Dieu même ce que 
nous ne connaissons pas et dont nous 
avons le plus besoin à Ses yeux. Nous 
pouvons donc recevoir rapidement 
les réponses. Nous recevons aussi la 
plénitude du Saint-Esprit, de sorte que 
nous pouvons vaincre la fatigue de 
notre corps physique et chasser ou ar-
rêter les épreuves et les affl ictions au 
moyen de la prière.

Nous pouvons aussi communiquer 
avec Dieu plus clairement et même 
connaître ce qui se passera dans le fu-
tur dans la mesure où nous atteignons 
un cœur spirituel étant donné que le 
Saint-Esprit sonde les profondeurs de 
Dieu. De cette manière, l’espérance 
pour le Ciel nous sera donnée plus 
grandement et nous deviendrons 
remplis de foi lorsque nous prions en 
langues. Ainsi nos âmes vont pros-
pérer.

Cependant, lorsque nous prions 
uniquement en langues, notre pensée 
est stérile comme relaté dans 1 Corin-
thiens 14:14. C’est pourquoi nous 
prions à la fois en esprit et en intel-
ligence. Prier en langues signifi e prier 
en esprit et cela demande uniquement 
pour la prospérité de l’âme. Mais pri-
er en intelligence consiste à chercher 
premièrement le royaume de Dieu 
et Sa justice et de demander pour les 
désirs de nos cœurs comme des solu-
tions aux problèmes de la famille, de 
nos lieux de travail, de nos affaires, 
etc. C’est pourquoi, nous espérons 
que vous deviendrez des chrétiens 
plus puissants en priant à la fois en 
langues et en intelligence. 

Terminologie Biblique
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«Je Souhaite que les Chrétiens Européens Soient 
Ranimés par l’Evangile de Sanctif ication»

J e  r e g a r d a i s  T B N  R u s s i e  e n 
Novembre 2011. C’était le programme 
de la Parole de Vie du Dr. Jaerock Lee. 
Soudain, son visage s’est éclairé. Son 
visage s’est éclairé alors que toutes 
les choses autour de lui restaient les 
mêmes.

À par t i r  de  là ,  j ’a i  commencé 
à prendre du plaisir à regarder ce 
programme et je suis profondément 
entrée dans ses messages. Il a dit, 
«Nous devons devenir sanctifiés, prier 
avec ferveur et jeûner pour chasser le 
mal.» J’étais chrétienne depuis cinq ans 
mais c’était la première fois pour moi 
d’entendre de telles choses.

J’avais cherché Dieu sincèrement, 
et l’évangile de sanctification était 
juste suffisant pour satisfaire ma soif. 
J’écoutais ces messages non seulement 
sur TBN Russie, mais aussi sur le site 
Web de l’Eglise Centrale Manmin. Je 
les écoutais dix heures par jour. 

En début Décembre 2011, le Saint-
Esprit a fortement guidé mon cœur 
pendant que j’écoutais le message. 
«Cela ne prend que onze heures par 
avion pour aller en Corée. Il n’y a 
aucune raison pour laquelle je ne 
pourrais pas aller si cela signifie ma 

croissance spirituelle.» Fin Décembre 
2011, je suis finalement arrivée en 
Corée et j’ai reçu énormément de grâce 
en ressentant la présence de Dieu 
à l’Eglise Centrale Manmin. 
Lorsque j’ai reçu la prière du 
Dr. Lee, j’ai été guérie de 
maux de dos qui m’avaient 
troublés pendant un an.

De retour en Suisse, j’ai 
commencé à jeûner et prier 
pour ma sanctification. 
J’ai découvert des choses 
mensongères  dans mon 
cœur. Le combat contre le 
péché a commencé, mais j’ai pu 
augmenter ma foi en lisant les livres 
du Dr. Lee y compris Le Message de 
la Croix, La Mesure de Foi et Enfer. 
En particulier, Le Ciel I et II m’ont 
donné une grande joie et une espérance 
fervente pour la Nouvelle Jérusalem.

Le 8 Juillet 1012, j’ai fait une seconde 
visite à l’Eglise Centrale Manmin avec 
mon fils. Je suis restée un mois et j’ai 
appris comment prier correctement lors 
des Réunions de Prières de Daniel. J’ai 
réalisé les chemins spécifiques pour 
devenir sanctifi é.

Débu t  Aoû t ,  mon  mar i ,  Yur ik 

Shindler, est venu en Corée pour la 
retraite d’été. Le 6 Août, ma famille 
est partie à la Retraite d’été de la 
Mission des Hommes et des Femmes 

avec des cœurs qui battaient. Mon 
mari a reçu beaucoup de grâce 

en voyant les événements 
merveilleusement organisés 
et l’unification des membres 
dans l’amour pendant les 
louanges. Il était aussi surpris 
par  les  l ibe l lu les  qui  se 

tenaient sur son corps. Il m’a 
dit, «Maintenant je comprends 

pourquoi tu voulais tellement 
venir en Corée. L’Eglise Centrale 

Manmin est tellement remplie du Saint-
Esprit et Ses œuvres se produisent ici. 
Les membres prient chaque jour et 
vivent selon la Parole de Dieu. Ils sont 
vraiment extraordinaires.»

Après avoir rencontré le Dr Lee et 
entendu l’évangile de sanctification, 
ma vie a étonnamment changé. Mon 
mari et moi allons prêcher l’évangile 
de sanctification en Suisse. Je veux 
réveiller les églises européennes qui 
sont dans la somnolence et les aider à 
récupérer leur foi avec ce message de 
bénédictions.

Gulbahar  Shindler  
(Suisse)

Je suis né avec un problème d’audition d’un père 
chinois et d’une mère indonésienne. J’ai connu 
beaucoup de diffi cultés en grandissant en tant qu’enfant 
au sang mêlé. De plus, mon père avait des affaires avec 
de nombreuses femmes et il ne voulait pas maintenir 
une vie familiale normale. J’avais trois belles-mères et 
ma mère biologique n’était pas là. 

Dans une telle situation, je n’avais rien sur quoi me 
reposer et je cherchais mon propre refuge. Mais j’ai 
fi ni par devenir sans m’en rendre compte, une personne 
semblable à mon père. J’avais rejoint une église depuis 
mes 19 ans, mais je continuais à mener une telle vie 
sauvage parce que je n’avais pas la vraie foi. J’étais 
connu comme coureur de jupons.

Entre-temps, j’ai rencontré le Pasteur Jeonghun Ji, 
Vice Pasteur en charge de la Mission des Malentendants 
à l’Eglise Centrale Manmin et Missionnaire en Malaisie 
en travaillant pour l’Association des Malentendants à 
Hat Yai, Thaïlande. En Janvier 2010, il m’a parlé de 
l’évangile de sanctifi cation et des œuvres puissantes qui 
se sont produites à l’Eglise Centrale Manmin.

Et au travers du Pasteur Ji, j’ai rencontré le 
Frère Joseph Limbangpil, qui en tant qu’étudiant 
au séminaire,  exerçait  son ministère pour les 
malentendants, à l’Eglise Manmin de Hat Yai en 
Thaïlande. Il a continué à me parler des sermons du 
Dr. Jaerock Lee et de ses puissantes œuvres via le chat 
vidéo. Il a dit que les gens pouvaient être guéris de leurs 
maladies  transcendant le temps et l’espace en recevant 
la prière du Dr. Lee pour les malades avec foi.

En Avril 2010, j’ai rencontré à nouveau le Pasteur 
Ji et le Frère Joseph. Joseph a expliqué au sujet de 
l’enfer en me montrant le livre du Dr Lee Enfer. Ce 
livre m’a grandement choqué, et je me suis séparé de la 
fornication et j’ai pris la décision de devenir renouvelé. 
Je me suis repenti de mes erreurs passées en priant et 

jeûnant pour la première fois de ma vie.
Plus tard, j’ai rejoint l’Eglise Manmin de Hat Yai 

pour les malentendants et j’ai fait le jeûne d’un repas 
par jour pendant deux mois en essayant de vivre selon 
la Parole de Dieu. En lisant Le Message de la Croix, 
écrit par le Dr. Lee, j’ai réalisé la providence cachée 
dans le salut telle que, ‘la raison pour laquelle Dieu 
avait placé l’arbre de la connaissance du bien et du 
mal’ et ‘les raisons pour lesquelles Jésus est notre seul 
Sauveur’. Ce livre a apporté un changement à ma vie 
chrétienne. Je ne cessais pas de prier chaque soir et ma 
vie, mon comportement et mes paroles ont changé.

En Juin 2010 et en Mai 2012, le Pasteur Sooyeol 
Cho de l’Eglise Centrale Manmin en Corée a visité la 
Thaïlande et a prêché au sujet du Dieu vivant avec le 
mouchoir sur lequel le Dr. Lee avait prié (Actes 19:11-
12). De nombreuses personnes ont donné gloire à Dieu 
avec leurs témoignages de guérisons. C’était une grande 
opportunité de faire grandir ma foi et j’ai été conduit à 
recevoir la tâche bénie de prendre soin des âmes et de 
répandre l’évangile.

Le 3 Août 2012, j’ai fait une seconde visite en Corée 
pour participer à la Retraite d’Eté de la Mission des 
Hommes et des Femmes avec d’autres malentendants 
de Thaïlande et de Malaisie. Lors de ma première visite 
à Manmin en 2010, j’ai pu voir d’un seul regard que 
l’église était remplie de la puissance de Dieu et l’amour 
du Seigneur.

En ce temps-là, j’ai rencontré le Dr. Jaerock Lee pour 
la première fois et à mes yeux, il était un homme au 
grand cœur rempli d’amour. Il était comme un tendre 
père. Ma douleur émotionnelle causée par le fait que 
j’avais été abandonné par mes parents a fondu devant 
lui. Et j’ai été débordant de joie et de reconnaissance 
parce que j’ai réalisé que Dieu était mon père et que 
j’avais le Dr. Lee qui me le faisait ressentir.

La Retraite d’Eté 2012 était aussi pleine de grâce et 
de vérité. En particulier, j’ai expérimenté une chose 
étonnante au Site de l’Eau Douce de Muan où l’eau 
de mer salée a été changée en eau douce potable 
tout comme cela était arrivé à Mara (Exode 15:25). 
Dieu a ouvert mes yeux spirituels et m’a montré de 
merveilleux bijoux dans le Ciel.

Je vais rentrer dans mon pays avec ces précieux 
joyaux dans mon cœur. Je vais courir avec espérance 
en pensant à mon futur ‘moi’ qui devient comme un 
beau joyau raffi né dans l’amour de Dieu le Père et du 
Seigneur. Alléluia! 

«Merci Seigneur de M’Avoir Conduit, Moi«Merci Seigneur de M’Avoir Conduit, Moi
Qui Menait une Vie Sauvage, vers la Voie Sainte»Qui Menait une Vie Sauvage, vers la Voie Sainte»

Etudiant au Séminaire, Frère Sriyanont Somchai (Eglise Manmin Surat  Thani pour  les Malentendants en Thaïlande)


